

German Society of New Zealand

PRESIDENT

Bärbel Clearkin
027 438 2281

VICE-PRESIDENT

Inge Romeike
021 070 2152

SECRETARY

Doris Schroeder
027 815 0967

TREASURER

Angela Burzig
021 173 8972



www.germansociety.org.nz

Newsletter Mai – Aug. 2023

Liebe Mitglieder und Freunde.

Wir möchten heute die neuen Mitglieder herzlich in unserem Klub begrüßen:

Winnie Koegler, Elisabeth Regan und die Familie Eugster (Urs, Ursula und Marco).

Wir hoffen Euch an einigen Veranstaltungen begrüßen zu können und wünschen Euch viel Spass.

Am 6. Mai 2023 wurde unserer diesjährige JHV im Danish House abgehalten. Nach Verlesen der Berichte wurde ein neuer Vorstand und Komitee wie folgt gewählt:

Präsident:	Bärbel Clearkin
Vize-Präsident:	Inge Romeike
Sekretärin:	Doris Schroeder
Schatzmeister:	Angela Burzig
Komitee:	Bryce Beeston, Thomas Macnaughtan und Jürgen Schubert

Herbert Dreher, unser bisheriger Präsident schied aus und wir dankten ihm für seine Tätigkeit und wünschten ihm alles Gute.

An unserer diesjährigen JHV haben 18 Mitglieder und 6 Komitee Mitglieder teilgenommen. (Laut Satzung brauchen wir 10 Mitglieder um abstimmen zu können). Alle Anwesenden waren stimmberechtigt.

Es wurde beschlossen den Jahresbeitrag auf \$50 per Mitglied festzulegen. Hat das Mitglied Angehörige die ebenfalls im Klub Mitglied sind so zahlen diese \$30. Kinder bis 16 sind frei.

Der Jahresbeitrag ist nach der JHV fällig. Wir bitten Sie diesen bis zum 15. Aug zu bezahlen um Ihre Mitgliedschaft für das Klubjahr 23/24 zu erneuern. Mitglieder die bis zu diesem Datum nicht bezahlt haben sind nicht mehr im Mitgliedsstand und können nur noch als Gäste an unseren Veranstaltungen teilnehmen.

Um den Verfall unseres Kapitals zu bremsen haben die Teilnehmer der JHV über diese Massnahmen abgestimmt und die Zuschüsse aus der Klubkasse für 23/24 auf \$ 6,000 festgesetzt.

Hier einige Ausszüge aus der Buchhaltung zum besseren Verständniss der Sachlage.

Okt.2022 Tag der Deutschen Einheit:

Ausgaben: \$3,468.99 Einnahmen: Betrag der Mitglieder \$30 x 40 = \$1,200
Der Zuschuss vom Klub war p.p \$56.72.

Dez.2022 Weihnachtsfeier

Ausgaben: \$4,238.50 Einnahmen: Betrag der 56 Mitglieder und 5 Gaeste \$ 2,500
Zuschuss vom Klub war p.p \$ 64.56.

Wir werden auch weiterhin die Veranstaltungen bezuschussen.

Eine Äußerung wurde überhört, das Komitee bezahle keinen Jahresbeitrag. Das war noch nie der Fall und der Ursprung des Irrtums ist uns nicht bekannt.

Kommende Veranstaltungen:

Sonntag den 18.06 2023 Fruehschoppen im Berlinchen (at the Heritage Hotel)



Wo: 35 Hobson Street, Auckland 1010

Start: 11.00 Uhr

Eine Anmeldung erforderlich erforderlich sodas wir dem Berlinchen mitteilen können wieviele Mitglieder kommen.

Die Kosten für diese Veranstaltungn müssen von den Mitgliedern selbst getragen werden.

Samstag den 22.07.2023 Spielnachmittag mit Erbsensuppe und anschliessendem Kaffee und Kuchen bei Helmut Telle.



Wo: 86 Landscape Road, Mt. Eden

Start: 12.00 Uhr

Kosten: Mitglieder \$20 Gäste \$35

Anmeldung ist erforderlich da nur begrenzte Räumlichkeiten zu Verfügung stehen.

Bitte schicken Sie Ihre Anmeldung bis spätestens 18.07.2023 an unsere Sekretärin: Doris Schroeder, DorisSchroeder2016@gmail.com
Kosten bitte auf unser Klubkonto "German Society of NZ Inc" bei der ANZ Bank Konto 06-0101-0299101-00 überweisen.

Name: _____ Telefon: _____
Anzahl: Mitglieder _____ Gäste _____
\$ _____ wurden auf das Klubkonto überwiesen

Wir bitten bei Überweisungen den Name und die Veranstaltung mitzugeben.

27. Aug. 2023 Ten Pin Bowling mit den Österreichern.
Westgate Bowling in Massey
Alle anderen Daten kommen später.

Weitere Veranstaltungen:

Sept 2023 Brunch bei Bärbel
Okt. 2023 Tag der Deutschen Einheit
Nov. 2023 Frühlingsfest
Dez. 2023 Weihnachtsfeier

Wir also planen im Okt. oder Nov. eine Wanderung im Totara Park

Dear Members,

Like every year we held our AGM on the 6th of May at the Danish House.

After all the reports were read, we voted for a new Committee:

President: Baerbel Clearkin
Vice- President: Inge Romeike
Treasurer: Angela Burzig
Secretary: Doris Schroeder

Committee: B. Beeston, Jürgen Schubert, Thomas Macnaughtan

Herbert Dreher retired und we wished him all the best.

There were 18 Members and 6 Committee Members attending and all were eligible to vote. It was then decided that the Membership Fee must be raised, and all voted for \$50 p.p. with every extra Family member \$30 p.p. Children under 16 are free. These fees need to be paid by the 15th of August 2023. If you want to renew your membership you have to pay by that date. If no payments are received, you are no longer a member and you need to pay the full price if you attend an event.

If we want our Club to continue for many years to come, we have to slow down the amount of spending. We will still grant money to the Events.

We also voted that we would grant around \$6,000 for the events over the year 23/24.

Coming Events:

Sunday the 18th of June: "Frühschoppen at the Berlinchen" (in the Heritage Hotel)

Where: 35 Hobson Street, Auckland 1010

Time: 11.00 am

Please let us know if you are coming so we can make reservations.

All Members are responsible for their dinner and drinks.

Saturday the 22nd of July: Play afternoon with "Erbsensuppe", Coffee and Cake at Helmut Telle.

Where: 86 Landscape Road, Mt. Eden

Time: 12.00 noon

Cost: Members: \$20 Guests: \$35

Enrolment is recommended:

Please enrol at latest by the 18.07.2023 with our Secretary Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Mobile 027 815 0967 Auckland 2102 or DorisSchroeder2016@gmail.com. Please pay the cost into our club account of the German Society of NZ Inc" at the ANZ Bank account 06-0101-0299101-00

Name: Phone

No. Members \$ was sent to the Account.

Please provide Name and Event

August 2023 Ten Pin Bowling with the Austrian Club.
Westgate Bowling in Massey.
All other details are coming later.

Sept 2023 Brunch bei Bärbel.

Oct. 2023 Tag der Deutschen Einheit.

Nov. 2023 Frühlingsfest.

Dec. 2023 Weihnachtsfeier.

We also planning on a Walk in Oct. or Nov. at the Totara Park